

UVSòcietat

JORNADA

Experiencias
en torno a la puesta
en valor de yacimientos
ibéricos en la
provincia de Valencia

14 de septiembre de 2023

17:00h.

AUDITORIO MENCÍA
DE MENDOZA
AYORA

Ayora
universitatsestacionals

JORNADA

Experiencias en torno a la puesta en valor de yacimientos ibéricos en la provincia de Valencia

**Jueves,
14 de septiembre de 2023**

17.00 h. Inauguración.

17:30 h. Ponencia: "Modelos actuales del uso público del patrimonio arqueológico en la provincia de Valencia".

Carles Ferrer García y Jaime Vives-Ferrández Sánchez (Museu de Prehistòria de València).

18:00 h. Comunicación: "Los iberos de Kelin. Divulgación, turismo cultural y desarrollo sostenible".

Consuelo Mata Parreño (Universitat de València).

18:15 h. Comunicación: "Vivir en las alturas en época ibérica. El proyecto arqueológico, cultural y turístico del Pico de los Ajos (Yátova)".

David Quixal Santos (Universitat de València), Darío Pérez Vidal y José Luis Azorín Navarro (Arqueólogos profesionales).

18:30 h. Pausa.

18:45 h. Comunicación: "Diez años de servicio de visitas al Puntal dels Llops (Olocau). Un modelo de éxito".

Víctor Chaos López (Ajuntament d'Olocau).

19:00 h. Comunicación: "El Castellar de Casinos: proyecto de puesta en valor".

Vanessa Albelda Borrás y Francisco José Perua Barceló (Arqueólogos/as profesionales).

19:15 h. Mesa Redonda h. Integrada por todos los ponentes, más representación del Ayuntamiento de Ayora. Modera: David Quixal.

20:00 h. Showcooking Gastronomía ibérica y miel - Tardana Events.

20:30h Clausura.

La Universitat de València, a través del Vicerrectorado de Cultura y Sociedad, el Ayuntamiento de Ayora, la Diputación de Valencia y Caixa Popular, continúan creando interesantes sinergias en pro de consolidar el proyecto de universidades estacionales, sacando a la luz una cuarta edición de la Universidad Estacional de Ayora (UNAY). Tras el éxito de las ediciones precedentes en 2020, 2021 y 2022, centradas en la cultura de la miel, en el presente 2023 se ha decidido cambiar la temática y escoger otro aspecto muy vinculado a esta localidad: la cultura ibérica. Ayora, en cuyo término municipal se encuentra la importante ciudad ibérica del Castellar de Meca, será el marco donde se expongan diferentes experiencias en torno a la puesta en valor del patrimonio arqueológico ibérico, con ejemplos de yacimientos referentes en la provincia de Valencia.

Para ello, se ha diseñado un programa con representantes de diferentes instituciones como universidades, museos y ayuntamientos, así como profesionales liberales de la arqueología. Se analizarán los modelos seguidos durante las últimas dos décadas y se debatirá sobre cómo deben (o deberían) ser los proyectos de investigación, consolidación, difusión y puesta en valor actualmente. Además, para finalizar se incluirá un showcooking y cata comentada con propuestas inspiradas en la gastronomía ibérica, donde no podrá faltar el gran estandarte ayorino: la miel. En definitiva, la Universidad Estacional de Ayora volverá a ser punto de encuentro y debate, plasmando la transversalidad y pluralidad de temáticas trabajadas por profesionales e investigadores de la Universitat de València, así como la transferencia de conocimiento entre la universidad y el territorio.

ORGANIZAN: Vicerrectorado de Cultura y Societat y Ayuntamiento de Ayora

COLABORAN: Diputación de Valencia y Caixa Popular

UVSÒCIETAT

Diputació
de València

VNIVERSITAT
DE VALÈNCIA

caixa
popular



AYUNTAMIENTO DE
AYORA

Inscripción
necesaria y gratuita en:
go.uv.es/TMi2FgZ